

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Televisi merupakan salah satu media untuk menyebarkan pesan kepada khalayak luas. Pesan yang dikirim, diterima baik secara audio dan visual. Kekuatan yang dimiliki televisi menjadikan sebagai alat komunikasi yang sempurna. Sehingga tayangan yang disiarkan pun sudah ditangkap pesannya oleh khalayak sebagai informasi yang bermanfaat.

Program informasi adalah segala jenis siaran yang tujuannya menambah pengetahuan (informasi) kepada khalayak audien. Dalam hal ini program informasi terbagi menjadi dua bagian yaitu berita keras (*hard news*) dan berita lunak (*soft news*). Morissan (2008:207).

Kebutuhan masyarakat akan informasi menuntut adanya media yang lebih dari segala hal, mulai dari keakuratan, kecepatan, dan kelebihan-kelebihan lainnya, serta mampu menarik perhatian khalayak. Informasi tersebut dijadikan dalam bentuk berita yang memang dibutuhkan masyarakat, seperti informasi mengenai kabar dalam negeri. Dengan penggunaan narasumber berita mengarahkan lebih ke informal atau formal atau bisa jadi keduanya yaitu *balance*, berita informal dan formal.

Kategori berita yang dibutuhkan masyarakat adalah dengan bahasa yang ringan dan memang berpengaruh dengan kehidupan sehari-hari. Media biasanya menyajikan berita dari segi politik, ekonomi, bencana alam, kriminal, dll.

Televisi milik pemerintah yaitu TVRI berdiri sejak tanggal 24 Agustus 1962. TVRI memiliki program berita di siang hari yaitu "Indonesia Siang". Program ini merupakan program berita yang menyajikan berupa ulasan peristiwa atau kabar yang terjadi selama satu hari dan sebuah peristiwa terbaru setiap harinya di dalam negeri.

Program Indonesia Siang adalah siaran berita siaran TVRI yang memiliki Rating Share 0,8% yang penulis dapatkan dari LITBANG TVRI. Waktu siaran pada pukul 12.00-13.00. TVRI mencoba mempertahankan menjadi stasiun nasional yang independen. Dengan menyajikan berita yang mengandung konten berita yang netral, informatif dan dibutuhkan masyarakat. Tetapi juga TVRI memiliki ancaman, seperti persaingan ketat dengan banyaknya stasiun TV swasta.

Berdasarkan pemaparan latar belakang diatas, penulis ingin mengetahui Sumber Berita lebih ke informal atau formal lalu penggolongan masalah berita dengan kategori berita dari segi politik, ekonomi, bencana alam dll.

Penelitian ini adalah analisis isi dengan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini berupaya meneliti dan menganalisa isi dari berita pada berita utama program berita Indonesia Siang dilihat dari Sumber Berita dan penggolongan masalah berita utamanya.

Maka penulis tertarik mengangkat judul penelitian ini, yakni “Sumber Berita dan Penggolongan Masalah Berita Pada Berita Utama di Program Indonesia Siang TVRI Periode Desember 2017”

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah yang telah diuraikan diatas, maka dapat disimpulkan perumusan masalah dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

Bagaimana “Sumber Berita dan Penggolongan Masalah Berita Pada Berita Utama di Program Indonesia Siang TVRI?”

1.3 Tujuan Penelitian

Berdasarkan fokus penelitian diatas, dengan demikian penelitian ini bertujuan untuk mengetahui :

1. Sumber Berita pada Berita Utama di Program Indonesia Siang TVRI
2. Penggolongan Masalah Berita pada Berita Utama di Program Indonesia Siang TVRI

1.4 Manfaat Penelitian

Manfaat penelitian terlihat dari manfaat teoritis, akademis, dan praktis, yaitu :

1. Secara akademis, memberikan suatu kontribusi dalam perkembangan ilmu komunikasi dan menjadi referensi bahan penelitian di kalangan mahasiswa Universitas Esa Unggul khususnya mahasiswa jurusan Jurnalistik, dan diharapkan dapat dijadikan referensi dalam mata kuliah ilmu komunikasi.

2. Secara praktis, penelitian ini diharapkan dapat memberi masukan dan kontribusi kepada pihak stasiun televisi TVRI dalam memproduksi dan menyajikan program berita.

1.5 Sistematis Penulisan

Untuk menjelaskan garis besar, penelitian ini terbagi dalam lima bab, ada pun pokok bahasan dari masing-masing bab, yaitu sebagai berikut :

BAB 1 PENDAHULUAN

Bab ini berisi uraian mengenai latar belakang penelitian, fokus penelitian, tujuan serta manfaat penelitian dan sistematis penulisan.

BAB 2 TINJAUAN PUSTAKA

Bab ini berisi uraian mengenai tentang penjelasan teori, konsep atau variabel yang berkaitan dengan permasalahan.

BAB 3 METODOLOGI PENELITIAN

Bab ini berisi uraian mengenai tentang desain penelitian, bahan penelitian dan unit analisis, teknik pengumpulan data, serta teknik analisa data.

BAB 4 HASIL PENELITIAN

Bab ini berisi uraian mengenai tentang hasil penelitian dan pembahasan dari hasil penelitian.

BAB 5 KESIMPULAN DAN SARAN

Bab ini berisi uraian mengenai simpulan dari hasil penelitian dan saran.